

## LINEA DE MIRA

### ALBOROTO EN EL CONGRESO

La Miss Mundo María Julia Mantilla provocó un gran alboroto a su llegada al Congreso de la República, donde instaló un módulo de venta de Corazones Dorados, actividad que busca ayudar a los niños pobres del Perú.

Como es costumbre algunos parlamentarios como Gilberto Díaz Peralta y Luis Gonzales Posada fueron los primeros en acudir a recibirla. Asimismo, salió del Legislativo casi corriendo el legislador Humberto Requena, más conocido como el «Charro», para dar la bienvenida a la bella reina.

### NUEVA TORPEZA PRESIDENCIAL

Una nueva torpeza. Resulta que el Presidente Alejandro Toledo volvió a meter la pata al afirmar que él no tiene dudas y que votará por el «Si» en el próximo referéndum regional a celebrarse el domingo 30 del presente.

Mucho se ha hablado de lo tan desinformado que está el país respecto a este proceso electoral, pero el que parece más perdido que todos es el Jefe de Estado, pues parece que aún no sabe que en Lima Metropolitana no habrá referéndum. El colmo.

### PIDEN POSTERGACION

A 10 días del referéndum para la integración regional, la Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP) pidió la postergación de la consulta popular y que ésta se realice de manera simultánea con los comicios generales del 09 de abril del año 2006 debido a la existente falta de información en la ciudadanía.

El vicepresidente de ese gremio sindical, Olmedo Auris, sostuvo que es tal la desinformación sobre el tema que el propio Presidente Alejandro Toledo está desubicado al respecto.

### PRESENCIA DE MINISTROS

El presidente de la Comisión de Defensa del Consumidor del Parlamento, Yonhy Lescano, demandó la presencia de los ministros de Relaciones Exteriores, Oscar Maúrtua, de Justicia, Alejandro Tudela, y el de Trabajo, Carlos Almerí, en el Congreso de la República, para que informen sobre la situación de los peruanos contratados por una empresa de seguridad en Irak.

Subrayó que el Estado debe de velar por el respeto de los derechos humanos para nuestro compatriotas, así como protegerlos ante cualquier indicio de peligro. Lescano Ancieta dijo que los tres integrantes del Gabinete deben explicar qué acciones se tomarán para garantizar la vida y los derechos de los peruanos que han sido llevado a Irak por una empresa norteamericana.